
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „pipi86“ vom 6. Dezember 2019, 08:44

Schade is einzig allein die ablöse...hätten wir vor paar jahren ca 5-6 mio haben können. Werden
es aktuell wsl nicht mehr als 500 -700k werden.
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